



Entrevista

Damián Zepeda (Senador – PAN)

“Ha habido mucha confusión con el tema de la Reforma Electoral, lamentablemente ya lo que se está discutiendo en el Senado no es en sí misma la Reforma Electoral. La Reforma Electoral ya fue aprobada por Morena y sus aliados, tanto en Cámara de Diputados como en Cámara de Senadores y lo único que queda pendiente es mandarla a publicar. De hecho creo que es una buena noticia para los mexicanos que se mande a publicar, por qué, pues porque ya podemos proceder a impugnarla ante la Corte y entonces sí que se pueda tumbar. Lo que había quedado pendiente era un solo artículo, el artículo 12, que hablaba de un tema muy peligroso, muy dañino que es la transferencia de votos, un fraude electoral que se quería hacer de manera legal”.

<https://drive.google.com/file/d/1y0QMI6AvmSj5nJcPrwLzgXVmpgN85ykZ/view>